



La vigie

Les camps de ski ont pu avoir lieu, pour certaines classes. On n'y croyait plus... Finalement, du jour au lendemain (ou presque), on est passé de «testons tous les élèves, mettons des masques aux plus jeunes» à «le covid? C'est quoi, ça?». On en veut pour preuve l'anecdote d'un de nos collègues, accompagnant une classe pour une destination valaisanne. Alors que la gastro faisait mécham-

ment son retour là où on ne l'attendait plus vraiment, les symptômes multiples faisaient aussi parfois penser au covid. Mais dans la trousse à pharmacie, entre le désinfectant, les pansements et les antalgiques, aucune trace d'un autotest. De l'histoire ancienne, le covid? Ça valait la peine d'en faire tout un fromage, quelques semaines avant le camp...